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四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconce′rhtd？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

出席報告
本日の出席　会　員　数　　　64名

出　席　数　　　45名
出　席　率　70・31％

欠　席　者　阿部（公）君、安藤君、長谷川
君、林君、平田（貢）君、富樫
君、池内君、石井君、金井君
三井（賢）君、松田君、中山君
大竹君、斎藤（得）君、斎藤
（信）君、佐藤（昇）君、黒谷君
笹原君、辻君

前回の出席　前回出席率　90・63％
修正出席数　　　63名
確定出席率　98・44％

メークアップ　長谷川君、石井君、五十嵐
（三）君、五十嵐（伊）君、
薮田君一鶴岡西RC

ビジター　本間義時君、斎藤一郎君、
佐藤善三君一酒田RC
五十嵐三郎右工門一鶴岡西RC

ソ　ン　グ　それでこそロータリー
リーダー　三井健君

会長報告
参議員の選挙も終り、新年度になって今日

はじめてしみじみと会長の責任の重大さを感
じました。食事も半分位しかはいらないよう
な状態です。今日は各委員長の今年の計画に
ついて御報告願います。

西クラブで交換学生を受入れることになり
ましたので、後程小花君より御説明願いま
す。交換学生については、前年度に当クラブ
でも受入れようかとの話もありましたが、現
在希望されている、西高のインターアクト会
員五十嵐君が留学を希望しております。

当クラブとしても私共の最も近い西クラブ
で交換学生を受入れることについて、西クラ
ブと協同でなく、あくまでも当クラブでも出
来るだけ御支援するというかっこうで御受け
いたしましたので御報告申し上げます。

★国際奉仕委員長　高橋無一君

国際奉仕という大役をおうせつかるとは考
えてもいませんでしたし、今年度当クラブも
色々行事があるようでございますので、先輩
の方々が実行されて来たような事を引続いて

実施して行きたいと思います。
まだ委員会もひらいていませんので、具体

的に申し上げることが出来ませんが、何んと
か努力して行きたいと思います。

★社会奉仕委員長　五十嵐一郎君

まだ委員会も開いていませんが、今年は10
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周年という行事がございますので、この行事
とあわせて社会奉仕の計画を立てたいと思い
ます。

★出席奨励委員長　小花君

毎月の100％出席会員に′、ソケチをやって
おりましたが、今年度ほおあげしないことに
なりましたので御了承願います。欠席される
場合に、担当者に欠席の旨を通告すること
になっているわけです。無断欠席になります
と、食事も用意してありますので無駄な経費
になりますので、今年はこれを徹底したいと

思います。もし無断欠席者はニコニコボック
スに参百円のスマイルを実行するよう願いま

す。
尚クラブの出席を10周年を記念して平均よ

り上にもっていこうという強い意志で、会長
さんも特に強調されておりますので、今年の
うちに是非達成したいと思います。その為に
は、どうすればよいか、一つは出席というこ

との意義をはっきり考えていくことが大事で
ロータリー情報にもつながりますし、出席を

テーマにして、フォーラムをひらいて、皆様
の御意見等をきいて出席をたかめたい。
それからフォーラムに出席されない万にも

出席をよくするアイデァを募集したらどうか
。皆様の協力で出席をよくする方法もあろう
かと思いますので、良いアイデァを募集して
方法を考えていきたいと思います。

従来もやっておりました欠席の方々にクラ
ブの出席状況のお知らせ、次回例会へのおす
ゝめ、それまでのメーク家族の方々への協力

のお願い等を研究して、クラブの出席率を地
区の平均より上にもっていきたい。これを本
年度の念願にしております。

★職業分類委員長　早坂源四郎君

新しく入会されました会員の万で会員名簿
に大分類と小分類がございます。これを書き
こむのが職業分類ですが、現在地区の方で
353地区の職業分類の方針を作っております
が、2、3ケ月後には出来ると思います。そ
れが出来ましてから当クラブの職業分類を更
に検討したいと思っております。

現在の職業分類表は会長さんに提出してあ
り＼ますし、叉事務局の方にも提出してありま
す。会員の中で、職業の名称をかえられた人
がございます。出来るだけこれからは会員の
仕事にあった分類に訂正したいと思います。

尚地区の指針が出来ましたら更めて、クラ
ブの職業分類も訂正したいと思います。当ク
ラブにはシニヤ会員が目名になります。正会
員が53名、バストサービス会員が1名、計65

名となっております。従って、シニヤアクチ

ブ会員の職業分類が未充填になっております

☆交換学生について　小花君

鶴岡西高インターアクト会員五十嵐君が希
望者として出ております。この方は田川地区
英語弁論大会の高校の部で4位に入賞された
方です。私も父親ともおあいしましたし、本
人も非常に力を入れております。時期的に非
常に遅れましたが、ガバナーの方々に相談し
て、全力をそそぐ指示がありましたので早速
ェバンストンを含む644の地区ですが、この

地区から当クラブに申し入れのありました回
答として電報を打ちました。その日の内に手
紙が参り、交換学生の希望に応じてくれた事
に感謝しております。1＿大抵仙台ク＿ラブヱ受
入れることにな＿りまして、もう1人嬰女王局
校生をよこしたい期間が短〔、ので、日本語の
勉強が充分でなも、という問い合わせもありま
した。
この交換学生を受入れますと、西高校の英

語先生、阿部先生の処で普通の生活にたりる
まで日本語を勉強させ、ちくじ西ロータリー
の会員の万々がお世話してくれるから何んの
心配もないと返事してあります。向こうから
書類を早速送ってやる段階になっております
向こうから来る学生についても非常に期間が
なくなっておりますので8月中には、なんと
か受入られるようにと思います。向こうから
こられたら支援クラブとして皆様から特に御

世話になることと思います。

☆白井先生が参議員に当選され
佐藤伊和治君

参議員の選挙で、白井勇先生が皆様の御協
力で大差をつけて当選されましたので、山形
にお祝いにいって参りました。先生とは庄内

中学の同級生であっただけで、それで後援会
の会長を引受けろといわれ、微力で何にも出

来なかったのですが、どうやら選選できてほ
っとしております。山形に行って先生は非常
に喜こぼれ、これほど感激したことがないと
いうことで、皆様の本当の気拝から後援して
下さったんだから、庄内に帰って鶴岡、酒田
をまわってお礼の一言を申しとげる準備もし
ていたそうですが、なんかそのようなことは
よくないということで、当選してそれでよい

ということでなく、これからも自分も自覚し
て国政の為にまた郷里の為に時間をさいて御
奉公したいと申しておりましたし、皆様によ
ろしくいってくれと申しておりました。

幹事報告
会報到着　石巻RC、石巻東RC
例会変更　酒田東RC

7月11日　5時30分　湯の浜　大屋旅館
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